

Berne, le 3 mai 2024

Information aux médias

Philippe Luchsinger quitte ses fonctions de président

Nouvelle co-présidence pour mfe – Médecins de famille et de l'enfance Suisse

Lors de l'assemblée des délégué-e-s de mfe – Médecins de famille et de l'enfance Suisse de ce jour, Monika Reber et Sébastien Jotterand ont été élus respectivement nouvelle co-présidente et nouveau co-président. Philippe Luchsinger quitte la présidence après 7 années, mais reste membre du comité. Avec l'élection de deux nouveaux membres du comité, Daniela Berger et Stefan Roth, mfe renforce en outre la voix de la pédiatrie au sein du comité.

Lors de l'assemblée des délégué-e-s de ce jour à Ittingen, une quarantaine de délégué-e-s ont élu deux nouveaux membres du comité et placé en même temps l'avenir de l'association entre les mains d'une nouvelle co-présidence.

La nouvelle co-présidence : un mix à fort potentiel d'avenir

Monika Reber et Sébastien Jotterand reprennent ensemble la co-présidence de mfe. « En tant que co-président, je serai en mesure d'exprimer les préoccupations de la Suisse romande et de continuer à m'engager fortement en faveur de l'interprofessionnalité. Les défis que doit relever notre association sont énormes ; il est judicieux de les répartir sur quatre épaules fortes. Je me réjouis qu'en tant qu'équipe, nous puissions nous renforcer et nous faire avancer mutuellement », déclare Sébastien Jotterand, vice-président de longue date, pour résumer ses motivations. Monika Reber est également une co-présidente expérimentée en politique professionnelle. En tant que co-fondatrice des JHaS (Jeunes médecins de famille suisse) et co-présidente de longue date de la VBHK (Verband der Berner Haus- und Kinderärzt:innen), l'association des médecins de famille et des pédiatres bernois, elle apporte une solide expérience. « La promotion de la relève est absolument décisive pour l'avenir de notre association et constitue le fil rouge de tout mon engagement politique. Je suis donc motivée et bien armée pour cet engagement. » Avec les combinaisons femme-homme, Suisse romande-Suisse alémanique, interprofessionnalité-promotion de la relève, génération X-baby-boomers, la nouvelle co-présidence convainc par un solide mélange d'expériences et de valeurs qui guidera la médecine de famille et de l'enfance vers l'avenir.

« Monsieur le médecin de famille » quitte ses fonctions de président

24h/24 et 7j/7 – tels ont été les horaires de travail habituels de Philippe Luchsinger pour répondre aux demandes de l'ensemble des médecins de famille et de l'enfance. Au cours de son mandat, il a réussi à améliorer durablement l'image des médecins de famille et de l'enfance, notamment auprès de la sphère politique et des partenaires du système de santé. Il a toujours défendu leurs intérêts de manière claire, compréhensible et convaincante, tout en restant cordial, crédible et attaché à une approche personnelle. « J'ai eu beaucoup de plaisir à collaborer avec le comité, le secrétariat général et tous les partenaires impliqués, mais aussi avec les personnalités politiques et les médias. En juin,



je mettrai fin à mon activité en cabinet après plus de 36 ans. Le moment est venu pour moi de placer la présidence de mfe entre d'autres mains. Je suis bien entendu particulièrement heureux d'avoir trouvé des successeurs très qualifiés et motivés, tant pour mon cabinet que pour la présidence. Cela ne va pas de soi et me procure la sérénité et la confiance nécessaires pour lâcher prise maintenant », déclare Philippe Luchsinger pour commenter sa démission.

La pédiatrie encore renforcée

De la même façon que les enfants ne sont pas simplement des adultes en miniature d'un point de vue médical, la pédiatrie n'est pas un simple pan de la médecine de famille. La situation des pédiatres est actuellement encore plus difficile que celle des médecins de famille. La voix politique de la pédiatrie doit donc être forte au sein de l'association. Avec Daniela Berger et Stefan Roth, deux personnes extrêmement engagées et expérimentées en politique ont rejoint le comité mfe, succédant ainsi à Heidi Zinggeler Fuhrer et Rolf Temperli. « Après avoir siégé pendant de nombreuses années au comité et en tant que co-président de la VBHK, je me réjouis de poursuivre mon travail politique au niveau national », déclare Stefan Roth. Daniela Berger est membre du comité de la VZK (Vereinigung Zürcher Kinderärzt:innen), l'association des pédiatres zurichois, et s'intéresse aux questions tarifaires. « En tant qu'association nationale, l'une de nos tâches principales est de défendre durablement les intérêts et les exigences de nos membres, notamment en matière tarifaire. Nous voyons une fois de plus comment ce sujet brûlant est repoussé aux calendes grecques sur le plan politique, alors que l'urgence et la nécessité sont évidentes pour toutes les personnes impliquées. À l'avenir, je m'engagerai de manière ciblée pour nous, les médecins de famille et de l'enfance. »

mfe: l'association qui défend les intérêts politiques des médecins de famille et de l'enfance La santé de la population, sa qualité de vie ainsi que les coûts et la qualité des systèmes de santé dépendent de l'importance accordée à la médecine de famille. mfe s'engage pour la promotion, la valorisation et le renforcement de la médecine de famille.

Informations complémentaires :

Sandra Hügli-Jost Chargée de communication mfe – Médecins de famille et de l'enfance Suisse 078 920 24 05 sandra.huegli@medecinsdefamille.ch www.medecinsdefamille.ch